

(令和5年)

1年間のクラス自己評価

【竹組 3歳児】

大月保育園

| | |
|-----|---|
| 養護 | <p>【生命・情緒】</p> <p>基本的生活習慣の自立を目指し、自分でできることは見守り、個々にさり気なく援助することで意欲や自信が持てるよう関わってきました。現在では生活のほとんどを自分で行い、困っている友だちを援助する姿も見られます。</p> <p>3歳児は自我の芽生えが著しく自己主張が強くなる反面、まだまだ甘えたい気持ちでいっぱいです。一人ひとりの思いを受け止め認めることで自信をもって園生活を楽しめるようになりました。</p> |
| 教育 | <p>【健康・人間関係・環境・言語・表現】</p> <p>毎週月曜日の運動遊びの日を中心に、体力作りや運動機能の発達を促してきました。様々な運動器具を使用して個々の発達に合わせて取り組むことで、個々のペースで成長が見られ意欲的な頑張りに繋がっていると感じています。また、鬼ごっこやドッヂボールなどルールのある集団遊びは友達との関わりを深めると共に様々な運動能力の向上が期待され、大切に取り組んでいます。</p> <p>3歳児のこの1年で語彙力が豊かになり、出来事を伝えたり思いや考えを自分の言葉で伝えることも上手になりました。一方で様々な環境の影響を受け気になる言葉づかいや傷つく言葉も聞かれるようになりましたが、子どもたちと一緒に言葉について話し合うことで意識をもって子ども同士で注意し合う姿も見られるようになりました。</p> <p>毎月の製作活動では季節を感じる製作の他にハサミやのりを使って自由に切り貼りを楽しんだり様々な素材を使って自由に工作するなど個々の創作性を育む取り組みを行うことで子どもたちの達成感、満足感にも繋がっていると感じます。</p> |
| 食育 | <p>当番活動で食事の準備に関わることで食べる意欲に繋がり、友だちや保育士と同じものを一緒に食べることで苦手なものも頑張って食べられるようになり時間の中で完食できるようになりました。マナーや姿勢についてはまだ個々に課題はありますが、その都度声掛けすることで意識が持てるようになりました。食べ物の栄養素や体との関係にも興味が広がっています。また、なかよし菜園での体験やお楽しみ給食、クッキングなどの取り組みが食への興味関心、食べる意欲に繋がっています。</p> |
| その他 | <p>以上児組の仲間入りをして年中年長組と一緒に活動することが増えました。戸外遊びや散歩を楽しんだり行事への取り組みを共にしたりする中で年上の友だちに憧れを持ち、良いところを真似して成長する場面が沢山ありました。運動会発表会などの行事においてはお家の人に見てもらえる嬉しい気持ちと、大勢の人の前に立つ緊張や照れくさい気持ちとで様々な思いで立った舞台でしたが、どの子も行事に向けて張り切りしっかりと成長が見られました。また今年度はふれあい会懇談会を開催することができ、保護者の皆様に園生活の様子を目で見て知って頂く良い機会になりました。保護者の皆様には温かいご理解ご協力を頂き、大切なお子様の成長を共に見守り関わらせて頂けたことに感謝の思いでいっぱいです。1年間ありがとうございました。</p> |